



Mayo
mes
de
María
Auxiliadora

DOMINGO DE PENTECOSTÉS

Cincuenta días han pasado desde la Pascua de Resurrección y estamos en otra " Pascua", la de Pentecostés. "Pascua" significa "paso" y con ella pasamos de la Iglesia de Jesús y con Jesús a la Iglesia " sin la presencia física de Jesús resucitado que ascendió a los cielos" pero con su "Espíritu" :

R . C . B . D . L . SP.R.T. S.NT.

Somos el nuevo pueblo de Dios con la misión de seguir la obra emprendida por Jesús anunciando el evangelio y dando testimonio de Él.

Mañana, día de María Auxiliadora. Madre de Iglesia, la que Xto. nos dejara en " herencia".

. H . T..N.S . T. M.DR.

Y en un sueño de D. Bosco cuando aún era pequeño le dijo: Y. T. D.R. .N. M..STR.

Y era " Ella" que le " acompañó" toda su vida.

"MINISTERIO (MISTERIO) DE LA VIVIENDA"

Te emplazo al nº 660 de esta colección donde se dice de viviendas y habitantes.

Pues bien (o mejor) pues " mal" : de aquí a 5 y 10 años habrá más de 60 viviendas hoy utilizadas que serán cerradas con chapas, con un letrero " SE VENDE O SE ALQUILA"...y, además (a de menos), 100 habitantes menos. O si no, al tiempo y quien esté que lo cuente. Y no es pesimismo ni catastrofismo : es realismo puro y duro.

CENTENARIOS

Y tenemos ya en el bote a 16 de nuestros antepasados y mayores que han llegado a los 100 años de vida. Los últimos : Maria, Foyana y Isabel (y Ché ya fallecido). Para el 2.021 no habrá ninguno.

Ahora se dice que en pocos años se alargará la vida humana a los 120 años :mucho me extraña con la eutanasia que amenaza y como está la economía : como para pagar pensiones. ¿Te has fijado? Con la eutanasia y el aborto se trata de reducir la vida humana por los dos extremos. ¿ Cómo y en qué condiciones se llegará a los 120.? Interesa más calidad de vida y bienestar de todos los mayores que tienen la fortuna de vivir más años.

CADA MAESTRILLO TIENE SU LIBRILLO ,lo que quiere decir que cada persona tiene su modo de ser, de pensar y de actuar.



*La vida es algo maravilloso que tenemos el derecho y la obligación de disfrutar.
No nos podemos escudar en lo externo que nos sucede para justificar su ausencia.
La felicidad no necesita de un buen empleo, de un buen coche, de una buena casa...
Eso nos puede hacer felices un ratito.
La felicidad procede de nuestro interior y... solo tenemos que decidir ser felices.
Nuestro mundo exterior es el reflejo de nuestro mundo interno: no lo olvides.
Creo que lo que hay que hacer es disfrutar del viaje mientras estás en él.*